



Lesedauer: **3 Minuten**

16.März 2023 | Kooperationsunterzeichnung

KOOPERATIONSVERTRAG ZUM GLASFASERAUSBAU IN ROHRBACH

Deggendorf / Rohrbach, 16. März 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird Rohrbach im Landkreis Pfaffenhofen / Ilm mit gigabitfähiger Glasfaser versorgen. Dazu haben heute Bürgermeister Christian Keck und LEONET Vorstand Martin Naber im Rathaus einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Insgesamt werden rund 60 Kilometer Leerrohre für Glasfaserkabel verlegt, über die LEONET künftig Internetanschlüsse mit einer Download-Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s bereitstellen kann – bei Bedarf auch mehr.

Die errechnete Wirtschaftlichkeitslücke des Projektes fördert der Freistaat mit seiner Gigabitrichtlinie. Das Netz soll rund 800 Haushalte und 120 Gewerbe in der Gemeinde mit ihren rund 6.000 Einwohner:innen versorgen können. Für die nutznießenden Eigentümer:innen ist der Hausanschluss kostenlos, sie müssen nur die Bauarbeiten auf ihrem Grundstück gestatten.

Die Bauarbeiten sollen laut Vertrag bis zum Frühjahr 2025 abgeschlossen sein. Verantwortlich für den Tiefbau wird ein Unternehmen aus der Region sein. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen. Vorstand Martin Naber sagt: „Darüber hinaus bieten wir an, weitere große Teile der Gemeinde eigenwirtschaftlich, also ohne Inanspruchnahme von Steuergeldern, mit Glasfaser bis in die Häuser hinein auszustatten.“

Bei Bürgermeister Christian Keck und seiner Verwaltung stieß und stößt das Projekt auf viel Wohlwollen. Der Bürgermeister verweist auf die bisher gut verlaufende Zusammenarbeit, namentlich mit LEONET Kommunalbetreuer Peter Krüger. Keck sagt: „Wir sind froh, mit der LEONET einen seriösen Partner für den geförderten Ausbau eines zukunftssicheren Glasfasernetzes gefunden zu haben.“

Die Gemeinde hat LEONET bei der bereits Ende des vergangenen Jahres gestarteten Vorvermarktung nach ihren Möglichkeiten unterstützt. „Ich kann nur

jedem empfehlen, der es noch nicht gemacht hat, sich wenigstens einen Hausanschluss legen zu lassen“, sagt Harald Deuschl, der für den Breitbandausbau zuständig ist.

Die von dem geförderten Ausbau profitierenden Rohrbacher:innen haben noch während der Bauzeit die Chance, Telefon- und Internetverträge mit der LEONET GmbH zu vergünstigten Konditionen abzuschließen.

Im benachbarten Markt Wolnzach errichtet die LEONET bereits ein Glasfasernetz. Die Fertigstellung für den ersten Bauabschnitt steht bevor, voraussichtlich ist es im zweiten Quartal 2023 so weit.

weitere Infos: www.leonet.de/rohrbach
weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder über den Vertriebspartner der LEONET vor Ort: Ikoteck, Hofmarktstr. 24, 08442-9587914, peter.keck@ikoteck.com

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
